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井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成準備委員会 

 第１回 ＰＴＡ部会 

 

会 議 録 

日 時 令和４年１０月１９日（水）午後７時～午後９時 

場 所 村君公民館 講堂 

委   員 大久保委員、矢島委員、奈良委員、髙谷委員、ダイヤモンド委員、

平野委員、西野委員、藤野委員、毛塚委員、齋藤委員、栗原委員、

佐久間委員 

事 務 局 等 
須永教育総務課長、今成学校教育課長、米花生涯学習課長、 

小林教育総務課総務係長 

会議の内容 

１ 開会 

２ 委員紹介 

３ 部会長及び副部会長の選出 

４ 議事 

（１）ＰＴＡについて 

（２）体操服について 

（３）その他 

５ 次回の会議について 

６ 閉会 

会 議 録 

１ 開 会 

 

 

２ 委員紹介 

 

 

３ 部会長及び副部

会長の選出 

 

 

 

 

 

 

司 会 

(生涯学習課長) 

 

各委員 

事務局 

 

司 会 

(生涯学習課長) 

 

 

 

 

 

 

 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成

準備委員会 第１回ＰＴＡ部会を開催する。 

  

＜各委員自己紹介＞ 

＜事務局自己紹介＞ 

 

羽生市立小・中学校再編成準備委員会設置要綱第

７条の規定により、部会長及び副部会長は委員の互

選により定めることになっている。 

まずは、各地区から１名を選出していただき、そ

の３名で部会長１名及び副部会長２名を決定して

いただきたい。 

 

＜各地区で協議、１名選出＞ 



 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 議事 

（１）ＰＴＡについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 

(生涯学習課長) 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜各地区で選出された３名により協議、決定＞ 

 

＜ＰＴＡ部会の部会長及び副部会長が決定＞ 

 

＜矢島部会長あいさつ＞ 

＜ダイヤモンド副部会長あいさつ＞ 

＜齋藤副部会長あいさつ＞ 

 

 議事の進行については、部会長にお願いする。 

 

 

議事に入る。本日の会議の目的は、ＰＴＡ及び体

操服について、今後のスケジュールの確認、事務局

から提示された検討事項について意見交換を行う。

本日決定するのではなく、各自持ち帰って検討して

いただき、次回以降の会議で協議し、決定したい。 

 

議事（１）ＰＴＡについて事務局からの説明を求

めた。 

 

 ＰＴＡ部会のスケジュール（案）についてである。

（資料１） 

 ９月２２日の会議でも示したＰＴＡ部会の大ま

かなスケジュールである。本日の会議からＰＴＡの

組織等や体操服について協議をしていきたい。 

 

ＰＴＡ部会の決定までの進め方（案）についてで

ある。（資料１） 

 ＰＴＡ部会で、ＰＴＡの組織等や体操服について

協議を行う。ＰＴＡ部会だけで決めるのは難しいと

思うので、各小学校のＰＴＡでも検討していただ

き、それぞれの学校の考えをもとにＰＴＡ部会で協

議していくことになると思われる。ＰＴＡ部会の協

議の結果は再編成準備委員会に報告する。再編成準

備委員会では意見を集約し、教育委員会に報告す
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部会長 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

委 員 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

る。教育委員会は報告された事項について、調整・

協議・決定を行う。教育委員会事務局は、ＰＴＡ部

会の進捗状況の把握や課題の検討等を行う。また、

必要に応じて、保護者アンケート等により、保護者

の意見を伺うこともあると考えている。 

 

ＰＴＡ検討スケジュール（案）についてである。 

（資料１） 

本日から、記載のとおりＰＴＡに関する様々な事

項について検討していく。そして、令和６年度中に

は、保護者説明や役員選出を行い、新たな体制を構

築する予定と考えている。 

 

 ＰＴＡの検討事項についてである。（資料２、資

料３、資料４） 

 各校のＰＴＡを知るために、各校のＰＴＡ総会資

料を用意した。資料２は井泉小学校、資料３は三田

ヶ谷小学校、資料４は村君小学校である。これをも

とに内容のすり合わせを行い、どのような組織にす

るか、事業計画はどうするか等、協議していく。 

  

事務局の説明に対し、意見・質問を求めた。 

 

 ＰＴＡ検討スケジュール（案）と体操服検討スケ

ジュール（案）は、時系列で考えていくうえで、一

緒に記載した方がいいのではないか。その方が、ス

ケジュール感が分かりやすいと思う。 

 

 承知した。 

 

 

 各小学校のＰＴＡでの課題の検討とは、どのよう

なものを想定しているか。 

 

 会則、組織など様々なものについて各ＰＴＡの中

で課題となった事項を考えている。 
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（２）体操服につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

部会長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 体操服の協議について。井泉小学校が２年前にジ

ャージを変えたばかりである。仮に一新するとなっ

た場合、様々な課題があると思うので、慎重に進め

たほうが良いと思う。 

 

 承知した。 

 

 

＜委員の間で各ＰＴＡの行事や役員等に関する意

見交換＞ 

 

 議事（２）体操服について事務局からの説明を求

めた。 

  

議事（２）体操服についてである。（資料１） 

体操服については、当初の案では、学校運営部会

で協議することとしていた。しかし、体操服は児童

や保護者が大いに関係することから、保護者が主体

となっているＰＴＡ部会で検討していただくこと

となった。御了承いただきたい。 

体操服については、「羽生市立小・中学校適正規

模・適正配置に関する基本方針」において、「再編

成により保護者に新たな経済的な負担が生じない

よう努めます。」となっているため、新たな体操服

を作成する場合でも、在校生は既存のものを使用す

ることも可能とする。 

 

体操服検討スケジュール（案）についてである。 

（資料１） 

本日から、体操服に関する様々な事項について検

討を行う。新しい体操服を作成するとなった場合

は、令和５年度中には、デザインを決定する案とし

ている。体操服に校名や校章を入れるとなった場合

は、作成時期が変更になることも想定される。いず

れにしても、新しい体操服を作る場合は、令和６年
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事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

には作成できるように協議を進めていく必要があ

ると考えている。 

 

各校の体操服についてである。（資料１） 

特徴としては、半袖シャツは井泉小と三田ヶ谷小

が白で、村君小は青のライン入り、短パンは３校と

も紺、長袖は３校それぞれのデザインとなってい

る。村君小の体操服には校章が入っている。井泉小

の帽子が学年ごとに色分けされている。 

 

体操服の検討事項についてである。（資料１） 

 現時点で考えられるものを列挙した。 

（１）は新たな体操服を作成するか否かである。新

たに作成せず、現在のものを継続使用する、または

市販のものを各自が自由に着用することも考えら

れる。 

（２）は新たに体操服を作成する場合である。新た

なデザインのものを作成するか、または現在の体操

服のいずれかのデザインを踏襲することも考えら

れる。 

（３）名札や（４）校章をつけるか否かも検討する。 

（５）体操帽は、学年別に色分けをするか、しない

かを検討する。（６）決定方法については、業者か

ら複数の候補を提示してもらう方法や、候補を絞り

込む際に児童や保護者による投票を行うことが考

えられる。これらの事項について、次回以降、検討

していく。 

 

他市の事例として、行田市の学校再編成における

体操服の決定方法についてである。（資料５） 

太田西小と太田東小の再編成は、太田西小が２ク

ラスの学年が少なくなり、太田東小は複式学級の発

生が予想されることから、令和５年４月の開校を目

指し協議が進んでいる。 

中央小・星宮小の再編成は、星宮小の複式学級を

解消し、よりよい教育環境と整えるために実施され
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（３）その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

委 員 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

委 員 

 

 

事務局 

（学校教育課長） 

 

 

 

部会長 

 

 

 

部会長 

た。両校は忍小学校として、令和４年４月に開校し

ている。 

いずれも、複数の候補から投票でデザインを決定

している。投票の対象者は、太田西小・太田東小は

児童、中央小・星宮小は保護者であった。 

  

事務局の説明に対し、意見・質問を求めた。 

 

 井泉小学校はジャージを変えたばかりであり、ま

た変わるということに驚きがある。買い替えのタイ

ミングが合わないなどもあり、保護者の印象として

は、できれば変えたくはないという意見は少なから

ず出ている。そのまま使える方がいい。 

 

 体操服のスケジュールについて、納期が厳しいと

思われる。もし新しく作るとなった場合、このスケ

ジュールでは間に合わない可能性がある。新型コロ

ナなどの影響もあり、納品が間に合わなかったとい

う話も聞いている。 

 

 体操服スケジュールについては、要検討とする。 

 

 

 市販品を各自が自由に着用という案について、 

これは、他市の事例であったものか。 

 

 自分が勤務した学校で、半袖短パンだけが指定で

長袖は自由という学校がある。また、他県ではある

が、上が白、下が紺であれば何でもよいという学校

もある。 

 

議事（３）その他について、意見・質問を求めた。 

 

＜特になし＞ 

 

次回は、まず３校の体操服を確認したいので、体
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５ 次回の会議に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉 会 

 

 

部会長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

操服を持参していただきたい。 

 

次第５、次回の会議について事務局からの説明を

求めた。 

 

ＰＴＡ部会は、先日の会議で決定したとおり、第

３水曜日の午後 7 時から村君公民館である。次回

は、１２月２１日水曜日、午後７時から村君公民館

で開催する。 

 

本日の決定事項を確認する。資料１の６ページ、

ＰＴＡの検討事項及び資料１の１６ページから１

７ページの体操服の検討事項について、各自持ち帰

り、御検討をお願いする。次回、意見を伺い、協議

し決定できるものは、決定したい。 

 本日の議事はすべて終了した。 

 

 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成

準備委員会 第１回ＰＴＡ部会を閉会した。 

 

 

 

 

 

【配布資料】 

資料１ 第１回ＰＴＡ部会 

資料２ 井泉小学校令和４年度ＰＴＡ総会資料 

資料３ 三田ヶ谷小学校令和４年度ＰＴＡ総会資料 

資料４ 村君小学校令和４年度ＰＴＡ総会資料 

資料５ 他市の事例（学校再編・小中一貫校教育だより（行田市）） 

 


